



CÁMARA ARGENTINA  
DE LA CONSTRUCCIÓN



CAMARA MINERA  
de SAN JUAN

## COMUNICADO DE PRENSA – MESA DE LA PRODUCTIVIDAD DE SAN JUAN

La Mesa de la Productividad de la provincia de San Juan integrada por la Cámara Argentina de la Construcción Delegación San Juan, la Cámara de Comercio Exterior de San Juan, la Unión Industrial de San Juan y la Cámara Minera de San Juan, expresa su repudio a los actos vandálicos ocurridos en Chubut ante los ataques a los edificios públicos propiedad de todos los chubutenses. Quienes incendian y destruyen no pueden considerarse defensores del ambiente ni de la vida.

Acompañamos a la comunidad local que en silencio ruega por la paz, el orden y el desarrollo que hoy tanto se necesita para reconstruir un país devastado por la crisis.

Instamos al diálogo razonable y pacífico y acompañamos a los sectores productivos del Chubut que ven a la Minería como la opción de despegue industrial y desarrollo social que genere nuevos puestos de trabajo digno.

Instamos a todos aquellos que sin conocimiento real de la actividad minera acuden a la violencia como vía de reclamo a reconsiderar a la paz y al diálogo como camino conjunto de verdadera construcción social.

No vimos el mismo ímpetu en defender la Meseta Patagónica cuando fue arrasada por las erupciones volcánicas y otros fenómenos naturales. Hemos visto cómo las comunidades locales de la Meseta piden por la industria minería considerando que puede generar cambios positivos y mejor calidad de vida.

La peor contaminación es la pobreza y la falta de desarrollo.